



第 2162 回例会

2023 年 12 月 11 日(月)

海南商工会議所4F 12:30~

ゲスト卓話 (株)オプラス 社長 上中 嵩司 様
「和歌山東ロータリーカラブ」について

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「奉仕の理想」

3. 出席報告

会員総数 40 名 出席者数 22 名
出席義務規定適用免除会員 2 名
出席率 57.89% 前回修正出席率 92.11%

4. 会長スピーチ

会長 岸 友子 君

みなさん、こんにちは。週末はぼ
かぼか陽気でお出かけ日和でしたね。
私は少々風邪気味で2日間家でおと
なしくしていたらだいぶましになつ
てきました。また、大谷翔平選手が史
上最高額となる10年総額約1014億円という破格金額
でドジャースと契約を結んだというニュースが世界中
をかけめぐり、本当に日本人として誇らしい思いでい
っぱいです。

さて、本日はゲストに株式会社オプラスの上中嵩司
社長様をお迎えしております。上中様、ようこそおい
でくださいました。上中様のお父様はご存じの通り当
クラブの大御所です。本日はご在籍されている「和歌
山東ロータリーカラブ」について卓話していただきます。
他クラブのお話楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。

先週の年次総会でも申しましたが、為替レートが少
し円高に動いている状況でロータリーレートも 12 月
147 円となっておりますので財団寄付まだの方よろ
しくお願いたします。

また、来週のクリスマス例会の出欠報告が本日まで
となっています。事務局にご連絡下さい。クリスマスを
楽しみましょう、多数のご参加をお待ちしております。

12月は「疾病予防と治療月間」

四つのテスト 言はずこれにてらしてから
①真実かどうか ②好意と友情を深められるか
③みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002
海南省日方 1294 (海南商工会議所 4F)
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266

5. 幹事報告

幹事 角谷 太基 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東 RC 12月21日(木) → 22日(金)
18:30~ ダイワロイネットホテル和歌山
(クリスマス家族会)

高野山 RC 1月12日(金)

17:00~ 新年例会

1月19日(金)

移動例会(天野詣)

那智勝浦 RC 1月18日(木) → 20日(土)
18:30~ 新年家族例会
(花いろどりの宿 花游)

岩出 RC

1月25日(木) 職場見学

(株)レンゴー和歌山工場様

2月8日(木) 夜間例会

19:00~20:00

2月15日(木) → 18日(日)

オープニ例会

子ども絵画コンクール表彰式
(粉河ふるさとセンター)

○休会のお知らせ

和歌山城南 RC 12月28日(木) 1月4日(木)

和歌山東 RC 12月28日(木) 1月4日(木)

岩出 RC 1月4日(木) 2月22日(木)

那智勝浦 RC 1月4日(木)

高野山 RC 1月5日(金)

6. ゲスト卓話

(株)オプラス 代表取締役 上中嵩司 様

「和歌山東ロータリーカラブについて」

【自己紹介】

年齢 56 歳

学歴 帝京大学卒

職歴 ウライ株式会社 東京支店

趣味 ゴルフ、お酒

家族 家内と娘(2人)



【会社紹介】

株オプラスの業種は、貨物、運送業、倉庫業、物流
代行業 3PL をしています。「Third (3rd) Party
Logistics(略して 3PL)」とは、一般的に荷主に対して
物流改革を提案し、包括して物流業務を受託し遂行

することを言います。年商は約 80 億。トラックの台数は約 250 両。従業員はパートを含め約 1200 人です。

和歌山東ロータリークラブ

例会は、毎週木曜日 12:30~13:30、ダイワロイネットホテル和歌山です。事務局は、和歌山市福町 49 和歌山中橋ビル 503 号 TEL:073-432-4343。創立は、1959 年 2 月 23 日で、和歌山ロータリークラブがスポンサーです。和歌山市では 2 番目（現在 9 クラブ）。創立会員は 30 名でした。

アディショナルクラブは、和歌山北ロータリークラブ（1979 年 4 月 17 日設立）です。海外姉妹クラブは、シンガポールロータリークラブで 1982 年 10 月 20 日締結しました。国内友好クラブは、松本空港ロータリークラブ（第 2600 地区）で 1999 年 3 月 14 日締結しました。

正会員 51 名。平均年齢 60.5 歳です。



主な社会奉仕活動では、エイズデー協賛や紀の川河川敷一斉清掃を行っています。

また、和歌山市直川にある児童養護施設の「こばと学園」の支援でミカン狩りやバーベキュー、夏祭り、年末餅つき、備品の寄贈などを行っています。

こばと学園は、保護者のいない児童や環境上養護を要する児童を受け入れ、養育育成する児童養護施設で、最近では、被虐待児童や保護者の育児疲れや入院等で一時的に養育困難な児童を受け入れています。

施設の要望を聞き、相談しながら、常に子ども の養育育成に配慮した援助を行っています。

7.閉会点鐘

次回例会

第 2163 回 2023 年 12 月 18 (月)

海南商工会議所 4F 19:00~

クリスマス例会(本年最終)



ニコニコ・BOX

上中 嵩司 様 父がお世話になっております。本 (ゲスト) 日、卓話、宜しくお願ひします。

桑添 剛 君 上中さん、本日はご苦労様です。卓話、よろしくお願ひいたします。

楠部 均 君 上中社長 本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話楽しみにしています。
岸 友子 君 本日はお忙しい中有難うございます。よろしくお願ひいたします。
千賀 知起 君 "
角谷 太基 君 "
田中 祥秀 君 "



ロータリー財団管理委員長の思い

管理委員長 バリー・ラシン



1971 年にオノ・ヨーコと共にリリースされた「ハッピー・クリスマス」の中で、ジョン・レノンは、「これがクリスマス。君は何をしたの？」と歌いました。

クリスマスや年末年始などのホリデーシーズンは、思いやりと団らんの時であり、物事を振り返る時でもあります。とりわけ、この季節は恵まれない人びとに対する寛大な心を示す時です。

ホリデーシーズンに行うロータリー財団への寄付は、単にプレゼントの意味だけでなく、1 年を通じた支援につながることを覚えておいてください。

12 月は「疾病予防と治療」月間です。ロータリーファミリーからの寛大な支援がなければ、ロータリーのさまざまな活動を実施することはできません。ポリオ根絶活動における著しい進展、私たちが救うことができた数多くの命やもたらした希望について考えてみてください。また、ロータリーが設備を提供した世界各地のクリニックや、ロータリー財団補助金を通じて研修を受けた医療従事者が心臓疾患やギニア虫と闘っていることを想像してみてください。

ロータリー財団へのご寄付は、大規模プログラム補助金を通じ、恵まれない地域でのヘルスケアを可能としています。現在、大規模プログラム補助金の受領者は、ザンビアでのマラリアの減少、ナイジェリアでの母親と乳幼児の死亡率低下、エジプトでの子宮頸がんの撲滅に取り組んでいます。

もちろん、私たちの活動は疾病予防と治療だけに限りません。災害時には、人びとの苦しみを軽減するために迅速に行動し、支援を提供しなければなりません。9 月にモロッコで発生した壊滅的な地震を受け、ロータリー財団管理委員会は、現地のロータリー会員が主導する緊急救援活動を支援するため、モロッコ地震救援基金を設立しました。この基金に直接ご寄付いただけるほか、被災地区は、2024 年 9 月 21 日まで（または資金がすべて配分されるまで）、この基金から補助金を申請できます。また、この基金への資金を募るため、どなたでも Raise for Rotary で募金（ファンドレイジング）を立ち上げることができます。



世界でよいことをしよう